



子供達にとって、最高の思い出になつたに違いありません。節電の夏の夜空は、例年に比べると、花火が気持ちよく眺められる最高の夜だと思う私がありました。

担当 発知

家族での夏の思い出



八月も終わりの二十八日、東松山花火大会を見に行きました。

子供達は大はしゃぎ。午後七時の開始から、飽きることなく夜空に咲く大輪の花に見入っていました。私自身も、こんなにゆっくりと花火を見るのは、実に六年ぶりでした。

東日本大震災の影響があり、今年の夏は「節電」一色でした。店舗や電車内では当たり前のように減灯やエアコン停止対策等が実行されています。最初は不便かな?と思つた減灯処置は、気が付ければ暗い夜道で迷子にならないようにと子供達と手を繋ぐシンシンになります。そして暗闇が、より一層夜空の花火を輝かせます。

お知らせ掲示板

小江戸川越が一年で一番年にもぎぎわう『川越まつり』が10月15日(土)16日(日)に開催されます!是非、見足をお山車の競演遊びください。



<http://www.kawagoematsuri.jp/index.html>

第34号は、10月20日発行です

はせがわ・すぴりっと
今年度スローガン
私が拓く会社の未来

担当 米田

「読書の秋」「スポーツの秋」と、やたら○○の秋という表現が多いですね。秋の夜長から読書の秋、スポーツの秋は東京オリンピックからでしょうか。

毎年、秋には美術館に出掛けたりします。素晴らしい作品と出会えるまさに「芸術の秋」ですね。今年の九月三日(ドラえもんの誕生日)より神奈川県川崎市に藤子・F不二雄ミュージアムがオープンしました。キャラクターに会える原っぱや、オリジナルメニューのカフェ(フレンチトーストもネーミングは暗記パンらしいです)やシアターもあり、大人から子供まで楽しめそうです。「行楽の秋」はいかがですか?

そして最後に「食欲の秋」。まるまるもりもり食べ、天高くワタクシ肥える秋になりそうです。

担当 桂



家電からコードが消える?

先日、家電量販店に寄った時のことです。

何気なくパソコンの周辺機器コーナーを覗いてみると、普通のワイヤレスマウスですが、

電池不要・充電不要の文字が見えます。

「一体どこから電源を?」と説明書をよく読んでみると、付属のマウスピッドの上で使つていれば自動的に充電される方式で、ワイヤレス給電(無接点給電)と呼ぶそうです。

今まで、コードレス電話や電気シェーバー等で実用化していましたが、国際標準規格が定められたこともあり、最近は携帯端末等にも採用され、違うメーカー同士でも使えるようになりつつあります。

確かに掃除機を使う時など、コードが邪魔を感じる時はあります。もしかすると、将来全ての家電がワイヤレス給電になり、コード不要の時代が来るのかもしれません。

担当 長谷川 正



秋の味覚と言えば、川越ではやはり「さつまいも」で、「紅赤(べにあか)」「紅東(べにあずま)」などの種類が有名です。さつまいも農園もたくさんあり、時期になると幼稚園などのバスで販賣います。そこでさつまいも掘りを楽しむためのポイントをお教えします。

いつもを傷つけないよう、しやがみこんで手で掘ることになるので、軍手、そして靴の上からスニーカーのビニール袋を履き、脛のあたりでくくつて下さい。子供には大人の古靴下を靴の上から履かせます。また、ハンドソープと爪ブランがあれば完璧です。あとは持ち帰り用の大きなビニール袋を忘れずにぜひ川越へさつまいも掘りにお越しください。

川越名物



はせがわ小江戸通信



まちと現場を明るく照らす
発行:株式会社長谷川製作所
TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp